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Ciao Maurizio,  

scenario: Howell "molto famigliare" di 4 tavoli , 3 spazzate per turno. 

Alla 3ª smazzata di un turno, il dichiarante commette una renonce (alla 2ª carta giocata), ma  

nessuno se ne accorge, neppure il dichiarante. Finita la "mano" si trascrive il risultato e si 

imbussola, quindi, in attesa del "cambio", tre giocatori del tavolo vanno fuori a fumare e parlando 

della smazzata appena finita si accorgono della renonce. 

L'art. 64B5 indica come tempo utile massimo, per far valere i diritti derivanti dalla renonce, la fine 

del round. cerco la definizione esatta di round nelle "definizioni" e deduco che il round non è 

ancora finito (siamo sempre in attesa del "cambio") e perciò la coppia innocente ha ancora diritto 

alla rettifica del risultato. Corretto ? 

Mario Zanetti 

 

 

Ciao Mario, 

corretto, ma non troppo! 

Se si parla della semplice correzione del risultato, infatti, questo diritto termina ben 30 minuti 

dopo la fine dell’intero torneo. In particolare, qualora sia cominciata la smazzata successiva, o sia 

finito il round, l’arbitro ha ancora il dovere di applicare l’Articolo 64C, ovvero quello di ristabilire 

l’equità. 

Quello che termina, secondo il dettato di 64B5, è il diritto alla penalità. 

 

Cari Saluti,  

Maurizio Di Sacco 
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Nei tornei di circolo, dopo la chiamata del cambio, accade sovente che qualche giocatore arrivi al 

tavolo successivo prima che sia stata completata la trascrizione del risultato. Invece di rimanere a 

debita distanza cerca di prendere visione dei risultati dello score ( che lui ha già giocato).  

Secondo me questo è un malvezzo che dovrebbe essere combattuto. Il perché...mi sembra 

evidente. La conoscenza  e la valutazione dei risultati possono influenzare il comportamento di una 

coppia nel resto del torneo, rendendolo non regolare. Possono,per esempio, decidere di andare 

alla caccia di top con una condotta di gara spericolata ed aggressiva, a spese o a beneficio di altre 

coppie. Esiste una norma che vieta la lettura degli score nella situazione appena menzionata?  

 

Invio cordiali saluti 

Pio Marchesini 

 

 

Caro Pio, 

la Norma in questione è contenuta sia nell’Articolo 40, dove si dice che un giocatore non può in 

alcun modo aiutare le sue capacità di valutazione e di analisi, sia nell’Articolo 16A, che classifica, 

per differenza, quell’informazione come “Non Autorizzata”. 

 

Cordiali Saluti, 

Maurizio Di Sacco 
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Caro Maurizio 
 
sono a disturbarLa per risolvere un problema di gioco che non riesco a trovare nel Codice di  

Gara. 

  

Cosa succede quando in un torneo Howel le coppie giocano un board invertito di 90°.  

Qual è l'articolo relativo? 

  

RingraziandoLa, cordiali saluti. 

  

Manlio Bassi  

 

 

 

Caro Manlio, 

 

il risultato è pienamente valido; non si avrà che da invertire i numeri delle coppie nel programma 

di calcolo (ancora più semplice è farlo a mano). Per quanto riguarda l’Articolo, si tratta del 15A. 

 

Cordiali Saluti, 

 

Maurizio Di Sacco 

 

 


